



■ Vom 1. bis zum 3. Februar versammelte sich das Presbyterium zu seiner jährlichen Klausurtagung in Kloster Steinfeld. Themen waren u.a. Vorbereitungen für das Besetzungsverfahren der 1. Pfarrstelle, die finanzielle und die bauliche Situation in unserer Gemeinde und viele Punkte, für die in den Presbyteriumssitzungen wenig Zeit ist. Auf dem Foto fehlt Harald Zurhelle – er stand hinter der Kamera. Joachim Richter konnte uns nur für kurze Zeit unterstützen, weil er zeitgleich eine Jugendfortbildung in Monschau betreute.